



Concerne : consignes Covid-19 pour les visiteurs des matchs

Chères joueuses, chers joueurs, chers parents,

Chères spectatrices / chers spectateurs,

Le Comité du FC Red Star Merl-Belair tient à informer tous/toutes ses supporters que les matchs de toutes nos équipes vont se dérouler, pour les visiteurs, sous le **régime Covid check**.

Les accès au Stade Prince Jean et au terrain II du Stade Josy Barthel sont ainsi réservés exclusivement aux personnes vaccinées, rétablies ou testées négatives (test antigénique), c'est-à-dire aux seules personnes pouvant se prévaloir d'un certificat officiel prouvant qu'elles sont soit vaccinées, soit rétablies, soit testées négatives.

**Nous tenons à préciser que nous ne mettons pas en place une structure pour permettre aux visiteurs de réaliser sur place un test autodiagnostique servant au dépistage du virus SARS-CoV-2 pour avoir un test négatif.**

Chaque visiteur devra donc se munir d'un certificat Covid-check et de sa carte d'identité pour pouvoir accéder, lors des matchs, au Stade Prince Jean et au terrain II du Stade Josy Barthel.

Merci pour votre compréhension.

Le Comité du FC Red Star Merl-Belair.

Dear players, dear parents,

Dear spectators,

The Committee of FC Red Star Merl-Belair would like to inform all its supporters that the matches of all our teams will take place under the Covid check regime for visitors.

The access to the Stade Prince Jean and to the terrain II Stade Josy Barthel is thus reserved exclusively to people who have been vaccinated, recovered or tested negative (antigenic test), i.e. only to people who can show an official certificate proving that they are either vaccinated, recovered or tested negative.

We would like to make it clear that we are not setting up a facility for visitors to perform a self-diagnostic test for SARS-CoV-2 on site in order to test negative.

Each visitor will have to bring a Covid-check certificate and his identity card to be able to access, during the matches, the Prince Jean Stadium and the field II of the Josy Barthel Stadium.

Thank you for your understanding.

The Committee of FC Red Star Merl-Belair.